



Nombre de estudiante: Ángel de Jesús Trujillo Morales

Nombre del profesor: Sandra Edith Moreno López

Nombre del trabajo: Cuento sobre la Zootecnia

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Zootecnia de aves

Grado: 6°

Grupo: “A”

Ocosingo, Chiapas a 31 de julio de 2020.

LA IMPORTANCIA DE CONOCER LA ZOOTECNIA AVÍCOLA

Había una vez en una escuela, un grupo de jóvenes que estudiaban medicina veterinaria, y se interesaban mucho, por la genética avícola, ya que en la región en la que ellos se encontraban, las aves eran muy adoradas, lo que les produjo mucha curiosidad, para que ellos supiesen tener un mejor manejo, y así poder crear su propia granja, con el paso del tiempo, y mientras más avanzaban, en sus estudios, todos, aportaban ideas, para obtener la mejor gallina, que les ayudara a producir mucha carne y huevos, para la granja que ellos querían crear.

Al paso de un año de comenzar la carrera, surgieron algunos inconvenientes, en donde afectaba principalmente el lugar en donde ellos querían ocupar para meter a todas sus gallinas.

Resolvieron ese problema trabajando en equipo, pero se dieron cuenta que también podrían incluir aves exóticas, poco a poco, cuando tenían un rancho muy grande, decidieron buscar aves exóticas, rescatándolas de lugares en donde les hacían daño, para preservar las especies, lo que los llevó a hacer cruces genéticos, y así las aves pudiesen tener una mejor vida, y que no se extinguieran.

Una vez que hicieron varios cruces genéticos, y lograron obtener el mejor espécimen pusieron a andar su explotación, liberando a las aves silvestres, y vendiendo sus gallinas a productores, para que estos también tuviesen mejores aves, y mejoraran sus ventas, la producción que ellos tenían, ya era muy grande, así que decidieron

comenzar una empresa en la cuál ellos fueran los dueños y manejaran todos los movimientos de las aves, y como eran médicos veterinarios, también hicieron vacunas que se les implementara desde el huevo, para que poco a poco, los embriones tuviesen inmunidad a muchas enfermedades que resultan fatales para las aves, y más para las explotaciones, gracias a los conocimientos que obtuvieron mientras estudiaban.

Los médicos, que implementaron genes nuevos a las aves, ahora pueden tener la seguridad que estas aves, serán muy resistentes.

Tenemos que como un aprendizaje saber sobre la genética, nos puede tener grandes beneficios, ya que podemos crear muchas nuevas especies, que ayuden a la conservación de otros animales, para que esto ayude al ambiente y al entorno en donde nosotros vivimos.